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FÜNF-JAHRES GARANTIE
Die Merkel Jagd- und Sportwaffen GmbH gewährt auf alle Merkel- Produkte über die gesetzliche 
Gewährleistung hinaus eine 5-Jahres-Garantie. Voraussetzung dafür ist die Rücksendung dieser 
von Ihrem Händler unterschriebenen  Garantiekarte innerhalb von 14 Tagen. Die Garantie- und 
Gewährleistungszeit beginnt mit dem Verkaufsdatum. Die Garantieansprüche gelten nur für den 
Ersterwerber der MERKEL-Waffe, der seinen Wohnsitz im Erwerbsland hat. Die ausführlichen 
Garantiebedingungen der Merkel Jagd- und Sportwaffen GmbH finden Sie unter 
https://www.merkel-die-jagd.de/de/service/downloads.

FIVE-YEAR WARRANTY
Additionally to the statutory warranty, Merkel Jagd- & Sportwaffen GmbH offers a five year 
warranty on all Merkel products. To claim this warranty, it is necessary to send back this warranty 
card signed and stamped by your dealer within 14 days after your purchase. The warranty time 
begins on the day of the purchase. The warranty claims are only applicable to the first buyer of 
the Merkel gun, who is living in the country where the gun was bought. The full warranty condi-
tions can be found under https://www.merkel-die-jagd.de/de/service/downloads.

Bitte übersenden Sie uns innerhalb von 14 Tagen ab Kaufdatum die 
vollständig ausgefüllte Garantiekarte. 

Please send us this declaration of guarantee within 14 days after 
date of purchase.
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